
qqqqq Interrogazione n. 374
presentata in data 1 giugno 2011
a iniziativa del Consigliere Latini
“Situazione cantiere Eremo V al di Sasso”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere regionale Dino Latini,
Premesso
che la Giunta Regionale con D.G.R. n. 252/2009 ha approvato il programma attuativo

regionale (PAR) del Fondo per le aree sottoutilizzate (FAS2007/2013), inserendo l'inter-
vento di  recupero e ripristino del complesso monumentale Eremo del Sasso in Valleremita;

che l’iniziativa prevede la riqualificazione e l’ampliamento della ricettività del complesso
monumentale dell’Eremo, attraverso la ricostruzione di una porzione crollata negli anni,
potenziandone la fruizione;

che con decreto del dirigente P.F. Rischio sismico ed opere pubbliche d'emergenza
n.61 del 21/12/2009 viene approvato il bando e disciplinare di gara per detto recupero e
ripristino;

che con decreto del dirigente P.F. Rischio sismico ed opere pubbliche d'emergenza
n.216 del 13/12/2010 viene approvata l'attività della Commissione giudicatrice e aggiudi-
cata la progettazione esecutiva e l'esecuzione dei lavori dell'appalto;

che, come si legge sulla stampa, a seguito di controlli compiuti  dal Corpo Forestale
dello Stato  è stato effettuato un sequestro preventivo del cantiere edile nell'eremo di Val di
Sasso, in quanto la ditta aggiudicataria ha iniziato i lavori realizzando un cantiere abusivo
perché senza autorizzazioni e senza  un progetto esecutivo approvato.

INTERROGA
Il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali siano i provvedimenti che

intende adottare nell'immediato affinchè venga superata al più presto questa grave
situazione che  lede la tutela del bene e della sua integrità storica e artistica.


